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Como es preceptivo el tercer
martes de diciembre se celebra
ba el último Pleno ordinario del
año. Tras aprobarse las actas de
las sesiones anteriores corres
pondientes al dia veinticuatro de
noviembre, se aprobaron con los
votos a favor del grupo socialis
ta y CDS las bases del Concurso
para la provisión de una plaza de
Intervención y otra de Tesorería.
El grupo popular votó en contra
por no estar representados en el
Tribunal de selección.

- Se elevó a definitiva la liqui
dación con la Entidad Local Me
nor de Llanos del Caudillo del
año noventa y uno; y la liquida
ción provisional del ejercicio del
noventa y dos; también se facul
tó al Alcalde para la firma del
convenio de colaboración eco
nómica entre ambos ayunta
mientos.

- Se autoriza el covenio de
colaboración con la Cámara
Agraria Local para instalar un
horno crematorio en la finca "El
Muladar" para incinerar anima
les muertos o sacrificados. El
uso, mantenimiento y conserva
ción será conjunto.

- Según los Planes Provin
ciales de Obras y Servicios se

amplían en veintiseis millones de
pesetas la obra "Depósito y re
des de agua".

- Se dan por enterados de la
sentencia de la Audiencia Pro
vincial sobre la reclamación por
daños en accidente de Renfe
ocurrido en el "Paseo de los Pi
nos" durante las fiestas de julio.

- Se aprueba el proyecto de
rehabilitación de la Plaza de To
ros por un valor de ciento seten
ta y cuatro millones en su se
gunda fase, así como, el proyec
to de instalación eléctrica de la
casa de la calle del Carmen 10,
por valor de cuarenta y dos mi
llones, solicitando para este últi
mo proyecto la creación de Es
cuela-Taller. En el próximo pre
supuesto se tendrán en cuenta
las cantidades que procedan
dedicar.

- Todos los Concejales se
dieron por enterados de los De
cretos y Resoluciones dictados
por la Alcaldía y Delegaciones.

- En asuntos urgentes se tra
taron dos propuestas del Partido
Popular. La primera hacía refe
rencia socilitar de la Diputación
Provincial o al órgano que co
rresponda se arregle el tramo de
la carretera Manzanares-Alcázar
que aún queda por reparar.

La segunda propuesta se refe-

ría a reorganizar el tráfico en la
confluencia de la calle S. Juan
Bautísta de la Concepción con
el Parque del Polígono y Hospi
tal, colocando una isleta central
que distribuya el tráfico. Sinforo
so votó en contra de esta pro
puesta y el grupo socialista dijo
no tener inconveniente en apro
barlo una vez que los Servicios
Técnicos del Ayuntamiento in
formen favorablemente del pro
yecto.

- Todos los extremos de este
día fueron aprobados por unani
midad a excepción de los dos
primeros que se opuso el P.P.
por las razones expuestas y éste
último que Sinforoso creía más
oportuno que esta planificación
de tráfico se hiciera en el Hogar
del Pensionista.

* * * * *

El dia cuatro de Enero del año
en curso se celebraba un Pleno
extraordinario y urgente con un
solo punto a tratar, aprobar la
adhesión al convenio suscrito
entre la Junta de Comunidades,
Correos y la FEMPC-M, sobre
utilización de los servicios pos
tales, con esta modalidad se po
dria ahorrar un treinta por cíento
en el franqueo. Fue aprobado
por unanimidad.
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